

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr. 45

Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

FFC Garden am 02.11.2014 beim 1. Freundschaftsturnier der GroKaGe Durlach in Grötzingen

9 Tage vor Faschingsbeginn sind die Präsidentengarde sowie die Prinzensgarde des FFC in die Turniersaison gestartet. Am Sonntag, den 02. November 2014 richtete die GroKaGe Durlach ihr erstes Freundschaftsturnier für alle Altersklassen im karnevalistischen Tanzsport aus. Insgesamt 65 Gruppen beziehungsweise Einzelstarter traten in den Disziplinen Tanzpaar, Tanzgarde, Tanzmariechen, Gemischte Garde, Showtanz und Männerballett an und bildeten die starke Konkurrenz in der Emil-Arheit-Halle in Karlsruhe-Grötzingen. Unsere zwei genannten Tanzgarden haben sich bereits früh am Morgen auf den Weg nach Karlsruhe gemacht, um bei strahlend blauem Wetter ihr erstes Turnier der Saison zu bestreiten.

Nach vier Tanzmariechen musste unsere Präsidentengarde mit der Startnummer 5 als erste Garde des Tages Ihr Können unter Beweis stellen. Als Erste zu starten bedeutet immer eine besondere Herausforderung, da die Wertungsrichter hier meist noch etwas zurückhaltend sind. Unsere 6 jungen Damen haben diesen Druck aber hervorragend gemeistert und mit einer tollen tänzerischen Darbietung die noch etwas schläfrige Halle „wachgetanzt“. Lautstark wurde die Garde von den etwa 30 mitgereisten Fans unterstützt die die Farben des FFC im Publikum vertreten haben.



Präsidentengarde des FFC

Nach unserer Präsidentengarde ging es Schlag auf Schlag weiter bis unsere Prinzensgarde etwa 1,5 Stunden später mit Ihrem Auftritt an der Reihe war. Wie die Präsidentengarde vorher hatten auch unsere „Prinzen“ mit besonderen Umständen zu kämpfen. So fiel wenige Augenblicke vor dem Auftritt eine der Tänzerinnen verletzungsbedingt aus. Die verbliebenen 7 jungen Damen meisterten Ihren Tanz mit Bravour was vom Publikum mit riesigem Applaus honoriert wurde.

Für die neuformierte Prinzensgarde um das Trainergespann Laura Gehringer und Nadine Becker war es das erste Turnier überhaupt. Nachdem es im letzten Jahr keine FFC Prinzensgarde gab freuen wir uns ganz besonders dieses Jahr wieder über eine tolle Aktiven-Garde (Altersklasse Ü15) zu verfügen.



Die neue formierte Prinzengarde des FFC

Von ein paar gewollten aber auch der ein oder anderen ungeplanten Pause unterbrochen, lieferten sich alle Akteure einen tollen „Kampf“ auf sehr hohem Niveau. Für eine besondere Auflockerung sorgte die einzige Männerballett Gruppe am Start mit tollen Kostümen, einer wirklich kurzweiligen und ganze 11 Minuten lang dauernden Show – RESPEKT! Wie durch ein Wunder belegte diese Gruppe am Ende des Tages dann auch den ersten Platz in der Kategorie – Männerballett ☺

Gegen 17:00 Uhr endete die Veranstaltung mit der Siegerehrung. Für unsere zwei Garden hat es diesmal bei bärenstarker Konkurrenz leider nicht bis aufs Treppchen gereicht. Doch die gezeigten Tänze, der Biss und die Freude mit der unsere Garden aufgetreten sind und den FFC vertreten haben rückt das Treppchen für die nächsten Turniere in greifbare Nähe. Wir bedanken uns bei allen Tänzerinnen und Trainerinnen für die gezeigten Leistungen und das tolle Engagement und wünschen für die nächsten Turniere viel Glück und Erfolg.

Nachdem die Häschengarde und die Blau-Weiß Garde des FFC bereits Ihr jeweils erstes Turnier am 03. Oktober 2014 bestritten haben, sind nun alle Tanzgarden in die Kampagne gestartet. Fehlen noch die Blue Diamonds und die Happy Hour Boys die mit Ihren Auftritten am kommenden Prinzenball das Publikum begeistern und die Runde der tanzenden FFC Narren komplettieren werden.

Der FFC gratuliert allen Siegern und Platzierten und bedankt sich bei allen Aktiven für die tolle tänzerische Leistung mit einem dreifach kräftigen Hoppele Hopp!

(DiBe)

Wichtige Termine!!! Wichtige Termine!!! Wichtige Termine!!!

Freitag, 07.11.2014 FFC Stammtisch, Tierpark

Dienstag, 11.11.2014 Faschingseröffnung

Samstag, 22.11.2014 Prinzenball des FFC, Waldseehalle